

Guru Tarik Suara Wu Hui Zhen Rayakan Ultah ke-70, Tampilkan Bakat Siswa dalam Drama Musikal



Laoshi Wu Hui Zhen bersama para murid.



Laoshi Wu Hui Zhen bersama suami dan anak cucu.

SURABAYA (IM) - Perayaan ulang tahun ke-70 tahun Laoshi Wu Hui Zhen dimeriahkan pagelaran musik dan pertunjukan drama musikal Perjalanan Kisah Cinta Laoshi dan suami, di Restoran Kowloon Surabaya, Sabtu (1/6) malam.

Kegiatan ini dihadiri ratusan tamu undangan. Baik keluarga, teman, serta para murid Laoshi Wu Hui Zhen, yang merupakan guru tarik suara senior di Surabaya dan founder Ci Ai Singing Group.

Ervinna penyanyi Indonesia yang terkenal di era 80 an, turut memeriahkan acara dengan menyanyi lagu selamat ulang tahun beserta anak didik Laoshi Wu Hui Zhen.



Laoshi Wu Hui Zhen dan Weiqiang menyerahkan donasi.

Laoshi Wu Hui Zhen didampingi suami Weiqiang dan anak cucunya, mengucapkan terima kasih kepada seluruh tamu undangan. Kemudian Laoshi meniup lilin dan memotong kue. Anak cucu dan murid memberikan kado ulang tahun.

Dalam perayaan ulang tahun, Laoshi Wu Hui Zhen juga memberikan donasi kepada Yayasan Indonesia Sejahtera Barokah yang bergerak di bidang pendidikan untuk anak-anak tidak mampu.

Serta kepada Yayasan Sumber Pengayoman Sejahtera, yang memiliki SMK Kristen Harapan Sejahtera yang

membantu siswa sekolahnya dengan biaya murah.

Lilian Sutanto yang hadir bersama suaminya Sugijanto Tjandra, mengucapkan selamat ulang tahun kepada Laoshi Wu Hui Zhen, dan memuji acara ulang tahun yang sangat bagus.

Demikian pula dengan Sieny Utami, yang juga hadir dan mengucapkan selamat ulang tahun kepada Laoshi Wu Hui Zhen.

Dia berharap Laoshi Wu Hui Zhen terus berkarya, serta berkontribusi di bidang dunia tarik suara tanah air. • anto tze



BPR SUPRA

PULAUINTAN
 General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
 Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



www.mg.co.id



Lilian Sutanto Sugijanto, Tjandra, Sieny Utami dan lainnya bersama Laoshi Wu Hui Zhen.



Penampilan drama musikal yang dibawakan para murid

LASEGAR®
 MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
 PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
 ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Abilang Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
 Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Vihara Avalokita Selenggarakan Puja Bakti Perayaan Waisak 2568 BE/2024



YM Maha Biku Dutavira Stavira menyampaikan dharma.



YM Maha Biku Dutavira Stavira memimpin rangkaian doa.

JAKARTA (IM) - Peringatan detik-detik Tri Suci Waisak 2568 BE (Buddhist Era) tahun 2024 yang diselenggarakan di Vihara Avalokita, Jalan Daan Mogot II No.2, Jakarta Barat, Minggu (2/6), berlangsung khidmat. Kegiatan diikuti oleh sekitar 100 umat.

Dalam Puja Bakti peringatan Tri Suci Waisak, dilakukan prosesi berupa pembacaan doa-doa dan mantra (Puja), Dharma dari YM Maha Biku Dutavira Stavira (Suhu Beni).

Prosesi Pradaksina (memutar tempat suci), prosesi memandikan rupang sang Buddha (Bakti), diakhiri dengan pembagian berkah.

YM Maha Biku Dutavira Stavira (Suhu Beni) beserta Suhu 107 memimpin doa Parita dan



Prosesi memandikan rupang Buddha.

doa lainnya.

Sementara dalam Dharmanya Suhu Beni menyampaikan tema

"Buddha Datang, Bumi Bercahaya". Suhu Beni mengatakan bahwa



Suasana pembagian berkah.

kehadiran umat semua di Vihara Avalokita ini untuk mengagungkan dan memuliakan sang Buddha

merupakan simbol memuliakan dan mengagungkan serta mengajari kita untuk sadar diri.

"Mari kita sadar diri, gunakan akal sehat kita, terus berbakti dan berbagi dan terangi dunia. Yang memiliki lebih berbagilah pada yang kurang. Yang memiliki pengetahuan dibagi kepada orang lain. Selalu bersyukur dan selalu agungkan sang Buddha, agar hati tidak menjadi gelap, haus kekuasaan, haus harta dan nama," ujarnya.

Turut hadir dalam acara tersebut, Pembimas Buddha Jakarta Utara Mugiyanto, yang sebelumnya Pembimas Buddha Jakarta Barat.

Sedangkan dari Yayasan Santoso Ketua Pendiri Suhardjo Witasra, Pendiri Sek Tong/Ang Herman Halim, Herman Oei, Ketua Pengurus Yayasan Sutedjo Budiman, Locu A Gie, Locu Hansen dan Locu Agoan, Locu Iyong. • **bam**



Pengurus Yayasan Santoso berfoto bersama Suhu Beni dan Suhu 107.



Pengurus Yayasan Santoso berfoto bersama Suhu Beni, Suhu 107 dan panitia pelaksana.



Para umat melaksanakan ritual Pradaksina dengan sikap anjali.



Suasana pembacaan doa.

Fokus pada Kesehatan Remaja, PCU Buka Fakultas Kedokteran



Sejumlah dosen dan tenaga kependidikan FK PCU saat belajar bersama di Ruang Manekin.

SURABAYA (IM) - Sebagai wujud komitmen untuk ikut terlibat aktif dalam peningkatan kualitas kesehatan masyarakat Indonesia, secara resmi PCU (Petra Christian University) membuka FK (Fakultas Kedokteran).

Dekan FK PCU Prof. Dr. Nancy Margarita Rehatta, dr., Sp.An-TI, Subsp. N.An.(K), Subsp. M.N.(K), mengungkapkan, bahwa nantinya Fakultas Kedokteran ini akan fokus pada kesehatan remaja.

"Kuota perdana untuk calon mahasiswa kedokteran tahun

ajaran 2024/2025 ini mencapai 50 orang. Saat ini, kami memiliki sekira 40 tenaga pengajar atau dosen, 10 Laboratorium Biomedik, dan beberapa fasilitas penunjang lainnya. Seperti Ruang Baca, Ruang Tutorial, dan ruang pembelajaran berteknologi VR (Virtual Reality)," ujarnya, Senin (3/6).

"Sedangkan untuk Laboratorium Biomedik yang menjadi unggulan, adalah Laboratorium Anatomi & Anatomi Digital, serta Laboratorium Fisiologi & Fisiologi Digital. Kedua labora-

torium itu dilengkapi dengan alat yang paling canggih dan terkini di bidang kedokteran," imbuhnya.

Prof. Rita berharap, dibukanya FK PCU ini dapat memenuhi kebutuhan dokter di Indonesia. Terutama di daerah terpencil. Pihaknya juga berkomitmen menghasilkan dokter yang punya kemampuan di bidang Health Informatics.

"Komitmen ini untuk mendukung keunggulan FK PCU, yang fokus pada kesehatan remaja. Isu ini sangat krusial di Indonesia. Karena usia remaja menjadi

sebuah aset, sekaligus investasi generasi mendatang", tuturnya.

Dia juga mengungkapkan, bahwa saat ini masih belum ada Fakultas Kedokteran di Indonesia, yang memiliki perhatian khusus terhadap hal tersebut. Padahal, masa remaja cukup rentan dengan isu kesehatan hingga kehidupan sosial.

"Kami juga berkomitmen untuk menghasilkan tenaga dokter yang memiliki hati, untuk melayani masyarakat di Kawasan Timur Indonesia (KTI), yang membutuhkan tenaga medis.

Untuk itu, kami telah bekerja sama dengan enam Kabupaten di Indonesia timur," ungkapnya.

Di antaranya adalah Kabupaten Kaimana di Papua, Kabupaten Maluku Tengah, Kabupaten Sumba Barat, Kabupaten Sumba Tengah, Kabupaten Sumba Timur, dan Kabupaten Sumba Barat Daya. PCU juga menyediakan beasiswa penuh untuk 20% kuota mahasiswa, yang bersedia melayani di wilayah tersebut.

Sementara itu, Prof. Dr. (HC) Ir. Rolly Intan, M.A.Sc., Dr.Eng., selaku Direktur Eksekutif YPTK

(Yayasan Perguruan Tinggi Kristen) Petra, sekaligus Ketua Tim Persiapan Pembukaan FK PCU menyampaikan. Perencanaan pembukaan FK telah dilakukan sejak 2018.

"Kami siap memulai pembelajaran FK PCU mulai bulan Agustus 2024. Di samping proses mempersiapkan rumah sakit (RS) milik sendiri, PCU juga berkolaborasi dengan beberapa pihak sebagai RS Pendidikan, RS Utama, RS Satelit atau jejaring, dan RS Afiliasi," pungkask Prof. Rolly. • **anto tze**



Prof. Rita (kanan) berdiskusi dengan mahasiswa di Laboratorium Fisiologi.